

# ボラ♡ほっと

第38号

発行：北名古屋市社会福祉協議会ボランティアセンター（TEL：0568-25-8500） 編集：北名古屋市ボランティア連絡協議会



★北名古屋市ボランティア連絡協議会は、ボランティア体験や模擬店を担当します。さわやかな秋の一日ご家族そろって出かけ下さい。



※詳しくは広報北名古屋11月号  
折込みチラシをご覧ください。

ふれあいから...



## ふれあiffiesta 2015

北名古屋市健康ドーム

平成27年11月23日(月・祝)

午前9時～午後2時30分予定

※ボラ・ほっとは、皆さまから寄せられた共同募金の配分金の一部で作成しています。



# 10周年記念研修会

世界遺産の白川郷に行ってきました。白川郷の道の駅にある白川村文化交流施設で倉教育長の講演会を予定していましたが、急用のため直接お話を聞くことが出来なくて残念でした。代わりに二俣さんにパワーポイントを使って白川郷の歴史、現状、これからの展望などを説明していただきました。

白川村では、『結ゆい』によって行われる茅葺屋根の葺き替え作業を通して、「助け合い」「心のぬくもり」「感謝」「愛」「郷土を大切に」「過去から受け継ぎ、未来を創っていく」と共に生きることの大切さをはぐくんでいると聞き、私たちにも何か出来るのではないかと思います。

教育長の倉さんと二俣さんの間にもこの『結』がしっかり出来ているなあと感じました。

午後からは白川郷の村の中を散策して、日頃は交流の少ないボランティア仲間とゆっくり話せてよかったです。本当にいい研修会でした。

【広報 細野 陽子】



白川村  
教育委員会事務局  
二俣 慎弥 氏



『結』による屋根葺き作業



教育長 倉 嘉宏氏と子どもたち



未来につなぐ 白川びとの財産  
(たからもの)

6/30 (火)



# 歩みを止めることなく、ともに力をあわせて進もう！

平成18年創立の北名古屋市ボランティア連絡協議会が、今年度10周年を迎えます。そこで、これまでのボランティア活動の発展に尽力された歴代の会長にコメントをいただきました。

平成18年3月20日に北名古屋市が誕生することになり、平成17年10月第1回北名古屋市ボランティア連絡協議会準備会を経て、平成18年5月13日の北名古屋市ボランティア連絡協議会設立総会で初代会長を仰せつかりました。

合併することで各ボランティアグループ本来の活動がマイナスにならないこと、情報を公開し共有することで、目的に沿ってニーズに応えていきたい思いでした。就任の二年間、強力なスタッフと会員の皆様のご協力を得て無事バトンタッチすることができました。ありがとうございました。

これからは、社会状況の変化を分析し、社協と協力して若年層の会員獲得を目指してください。



田渕 啓治さん

平成18年  
～  
平成19年

北名古屋市ボランティア連絡協議会発足10周年おめでとうございます。

合併の準備から携わり、各グループの熱い思いが凝縮した形でスタートをして2年、田渕さんの後任として会長を引き受けることになりました。

ものを創ることで自己表現をしてきた私ですが、多くの人々の支えで、言葉として思いを伝える大切さチームワークの大切さを学ぶことができました。

この2年間は忙しい思いもしましたが、私の人生にとってかけがえのない経験を積むことが出来、良き友も増え、とても良い思い出となっております。皆さんも、ぜひチャレンジしてみてください。人生が変わります。



安井 桂子さん

平成20年  
～  
平成21年



山下 喜三子さん

平成22年  
～  
平成25年

10周年おめでとうございます。私は連協活動で、たくさんの人と出会いワクワクするような新しい経験をさせて頂きました。人として、互いに違いを認め、信頼し、協力することの大切さを改めて実感しました。

共に笑い、悩み、頑張った仲間との素敵な時間は、私にとって生涯の宝です。感謝！！

これからも今知りたいことや、集うことが次の活動へのパワーアップにつながるような企画を期待しています。

そして切なる願いは・・・

**“もっともっと広がれ！ボランティアの輪”**

平成26年  
～  
現在

茶納 百合子さん



山下さんより引き継ぎ、一年半あまりが過ぎました。アツという間という表現がピッタリで、皆さんとの活動はとても貴重な経験になりました。人と人のつながりの大切さを実感する中、新しい自分も発見できたような気がします。

今年は、北名古屋市ボランティア連絡協議会が発足して10年という節目の年を迎え、記念研修会も無事終えることができました。

これからも会員の皆さんと一緒に“笑顔で楽しくボランティア”をモットーに活動していきたいと思っています。

ご協力をよろしくお願いいたします。

## にこりん ストラップ人形 製作奮闘中！



7/28 (火)



もえの丘 研修室にて

## そば打ち教室のご案内

私たちと一緒に手打ちそばを打ってみませんか！

期日：1日目 10月27日(火)  
2日目 11月 3日(火)  
3日目 11月10日(火)

時間：午前9時30分～正午  
場所：もえの丘栄養指導室  
費用：1日当たり1,000円  
定員：8名  
申込先：蕎麦打ち倶楽部



長谷川 携帯 080-5161-1472

10月20日(火)までにお申し込み願います。

今年4月に社会福祉協議会のマスコットキャラクター『にこりん』が発表されました。『みんなの知恵袋』を中心に、他のグループのボランティアさんと一緒に、にこりんのストラップ人形を50個作ることにしました。カットング、仕分け、縫い合わせ、仕上げと細かい作業で結構たいへんでしたが出来上がるとうれしいものです。

【広報 大野あけみ】

★社協より このストラップは『ふれあいフェスタ2015』の社協のコーナーでお披露目する予定です。ご来場をお待ちしています。

## 告知板



## きたなごうどん

「きたなごうどん」は、市内でとれる野菜を麺にねりこんだ北名古屋市のオリジナルうどんです。

## 北名古屋 麺友会

※11月23日(月・祝)健康ドーム『ふれあいフェスタ2015』の模擬店できたなごうどんを販売する予定です。

## エツ Say

初孫が生まれ、孫に何かしてあげたい♡私にも何か出来るのではないかしら？と、そんな思いでボランティアに一步を踏み出すことになりました。

孫のために壊れたおもちゃを治せたらと、おもちゃ病院で学んでいます。

おもちゃ病院の開院時には、色々なおもちゃに出会える喜び、おもちゃが壊れて入院となり1か月後の治った時、大喜びされるお子さんや親御さんを見るのも楽しみのひとつになりました。今では“何事にも楽しんで行く”これが私のモットーになりました。

【今村 麗子】

